
平成３０年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１９日）

４－１

民進党・県民連合 ４８番 三 村 博 昭

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県内原発の全基廃炉と事故の収束について

１ 知事は、県内原発の全基廃炉について、これまでどのよ 知 事 エネルギー課

うに取り組んできたのか尋ねたい。

２ 福島第一原発事故の収束について、県はどのように取り 危機管理部長 原子力安全対策

組んできたのか尋ねたい。 課

二 自然災害に対する取組について

１ 県民の防災意識向上のため、県はどのように取り組んで 〃 危 機 管 理 課

いるのか尋ねたい。 災 害 対 策 課

２ 自然災害により被害を受けた農業者に対する県の支援に 農林水産部長 農 業 振 興 課

ついて尋ねたい。

３ 県は、新たな原子力災害に備えた防災対策にどのように 危機管理部長 原子力安全対策

取り組んでいるのか尋ねたい。 課

４ 県は、消防団員が活動しやすい環境づくりにどのように 〃 消 防 保 安 課

取り組んでいるのか尋ねたい。

三 日本一の子育て環境づくりについて 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、「頑張る学校応援プラン」に基づい

て、教育環境の充実にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

２ 県教育委員会は、体験活動を重視した教育にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 地域振興について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、県際地域を含めた県土の均衡ある発展にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 復興の進捗状況について

１ 復興の進捗状況について、県の考えを尋ねたい。 〃 〃

２ 将来にわたって持続可能な産業として、本県農林水産業 農林水産部長 農 林 企 画 課

をどのように再生していくのか、県の考えを尋ねたい。


